

Sommerferien

Liebe Eltern, Erziehungs- und Sorgeberechtigte,

ich habe mich heute von allen Schüler*innen verabschiedet. Dabei habe ich den Mendel-Kids erzählt, dass wir nun den Hafen des Sommerferienlands erreicht haben und alle Kinder 6 Wochen von Bord gehen können und wir anschließend wieder gemeinsam ins neue Schuljahr starten (bis auf alle Kinder der 6. und einige der 4. Klasse, die das Schiff wechseln).

Ich hielt es für eine gute Idee, das Ganze in einem Bild festzuhalten und präsentierte den Mendel-Kids stolz meine Malfähigkeiten. Aus der Reaktion der Kinder wurde sehr schnell deutlich, dass meine Stärken woanders liegen (sie sagten mir das sehr einfühlsam und freundlich).

So male ich:



Viele Schüler*innen haben versprochen, mir ein Bild von der dicken MGS im Sturm, vor einer Insel, bei Sonnenschein, ... zu malen und zukommen zu lassen. Entweder per Anhang als Email, als Brief oder am ersten Schultag im neuen Schuljahr über das Sekretariat. Ich freue mich nun schon sehr auf die künstlerischen Ergebnisse und bin seeeeehr gespannt.

Es grüßt Sie
Ihre Christiane Bauer